

05-01-2026

Brahim Díaz, la folie qui porte le Maroc

CAN 2025 : Azzeddine Ounahi forfait pour le reste du tournoi

Mondial des clubs 2029 : le Maroc en pole position



By Lody

www.lodj.ma

Brahim Díaz, la folie qui porte le Maroc

Dimanche soir, le Maroc s'est qualifié pour les quarts de finale de la Coupe d'Afrique des nations 2025 grâce à une victoire maîtrisée face à la Tanzanie (1-0).

Un succès marqué par une nouvelle performance décisive de Brahim Díaz, saluée avec enthousiasme par le quotidien sportif espagnol AS, qui n'a pas hésité à titrer : « Brahim est une folie ».



Un match verrouillé, un homme pour le débloquer

Face à une Tanzanie regroupée, disciplinée et accrocheuse, les Lions de l'Atlas ont longtemps buté. Le ballon circulait, la domination était nette, mais l'ouverture manquait.

Jusqu'à ce que Brahim Díaz fasse parler son talent.

Une inspiration, un appel juste, une lucidité dans la surface, et le verrou saute.

Pour AS, il n'y a pas de débat : le milieu offensif marocain est aujourd'hui le principal détonateur du jeu national. Avec quatre buts en quatre matchs, Díaz est devenu le meilleur buteur du tournoi, mais surtout l'homme qui fait basculer les rencontres quand le Maroc doute. Le journal souligne sa capacité à rester calme dans les moments chauds, à demander le ballon quand d'autres se cachent. Un vrai leader technique, assumé, sans calcul.

Le nouveau génie des Lions de l'Atlas

Sous sa plume, AS va plus loin. Le quotidien parle d'un « nouveau génie » sur lequel le Maroc s'appuie désormais sans hésitation. Brahim Díaz n'est plus seulement un joueur talentueux, il est le centre de gravité de l'animation offensive.

Selon le journal espagnol, l'international marocain a assumé pleinement son rôle : prises de risques, accélérations, frappes, projections. Même quand le jeu collectif ralentit, Díaz impose son tempo. Il force les lignes, oblige les défenses à reculer, crée des déséquilibres là où il n'y en avait pas.

Une constance rare dans un tournoi aussi exigeant. Et un signal fort envoyé à tous les adversaires à venir.

Le duo Díaz-Hakimi, arme fatale

AS insiste également sur un autre élément clé : la connexion avec Achraf Hakimi. Malgré une récente blessure, le latéral du PSG a retrouvé son impact. Percussions, appels tranchants, centres dangereux. Sur le flanc droit, le duo fonctionne à merveille. Quand Hakimi déborde, Díaz se projette. Quand Díaz fixe, Hakimi surgit. Une mécanique bien huilée, qui a fait énormément de dégâts face à la Tanzanie et qui pourrait devenir l'arme numéro un du Maroc dans la phase à élimination directe.

Sans Ounahi, Díaz prend encore plus de responsabilités

Le quotidien espagnol rappelle enfin que le Maroc a dû composer sans Azzeddine Ounahi, blessé la veille du match. Une absence lourde, qui a déséquilibré le milieu dans un premier temps. Mais là encore, Brahim Díaz a répondu présent. Plus bas pour toucher le ballon, plus impliqué dans la construction, plus exigeant avec ses partenaires.

Il a pris le jeu à son compte, comme un patron. Une prestation qui confirme son statut de leader offensif incontesté dans cette CAN.

À mesure que la Coupe d'Afrique des nations avance, Brahim Díaz s'impose comme l'un des visages forts du tournoi. Encensé par la presse européenne, décisif sur le terrain, précieux dans les moments clés, il incarne cette nouvelle génération marocaine ambitieuse et décomplexée.

Les quarts de finale approchent, le niveau va encore monter. Une question circule déjà dans les travées des stades et sur les réseaux : jusqu'où Brahim peut-il porter ce Maroc ?

Brèves Sportives



CAN 2025 : le Cameroun rejoint le Maroc en quart de finale

L'équipe du Cameroun s'est qualifiée pour les quarts de finale de la CAN-2025 en battant l'Afrique du Sud 2-1, dimanche au Stade Al Madina à Rabat.

Les buts des Lions Indomptables ont été inscrits par Junior Tchamadeu (34e) et Christian Kofane (47e), tandis que Sekotori Makgopa a réduit l'écart pour l'Afrique du Sud à la 88e minute.

Le Cameroun affrontera désormais le Maroc, qui a éliminé la Tanzanie grâce à un but de Brahim Diaz à la 64e minute, pour une confrontation très attendue entre les deux nations africaines.

CAN 2025 : Azzeddine Ounahi forfait pour le reste du tournoi

Le sélectionneur national, Walid Regragui, a annoncé dimanche que le milieu de terrain des Lions de l'Atlas, Azzeddine Ounahi, est contraint de déclarer forfait pour le reste de la compétition.

« Ounahi s'est blessé samedi lors des entraînements. Il souffre d'une déchirure au mollet. Il ne pourra pas jouer lors de cette CAN », a déclaré Regragui en conférence de presse après le succès du Maroc face à la Tanzanie (1-0), précisant que l'absence du joueur durera entre cinq et six semaines.



Venus Williams devient la joueuse la plus âgée à disputer l'Open d'Australie

Venus Williams fera son retour à l'Open d'Australie à 45 ans après avoir reçu une invitation pour le tableau principal. L'Américaine n'avait plus disputé le tournoi de Melbourne depuis 2021. Septuple championne en Grand Chelem, elle devient la joueuse la plus âgée à participer à l'épreuve, dépassant le précédent record établi par Kimiko Date.

Finaliste en 2003 et 2017, Venus conserve un lien fort avec le tournoi australien.

Pour préparer ce rendez-vous, elle disputera le tournoi d'Auckland avant le coup d'envoi prévu le 18 janvier.



Brèves Sportives



Can 2025 : après l'élimination, la fédération tunisienne met fin au staff technique

La Fédération tunisienne de football a annoncé le licenciement de l'ensemble du staff technique de la sélection nationale après l'élimination à la CAN 2025.

Cette décision intervient au lendemain de la défaite face au Mali, concédée aux tirs au but malgré la supériorité numérique des Aigles de Carthage. La Fédération évoque une rupture à l'amiable des contrats de l'équipe technique.

Selon les médias tunisiens, le sélectionneur Sami Trabelsi a trouvé un accord avec les dirigeants lors d'une réunion à Rabat.

Premier League : City et Liverpool lâchent prise

La 20e journée de Premier League a été marquée par deux scénarios cruels pour Manchester City et Liverpool.

Les Citizens ont été rejoints par Chelsea dans le temps additionnel (1-1), compromettant une victoire qui leur tendait les bras.

Même sort pour Liverpool, accroché à Fulham (2-2) après un but encaissé à la dernière seconde. Ces faux pas profitent à Arsenal, seul leader à s'être imposé et plus que jamais en course pour le titre.

Derrière, Aston Villa consolide sa place sur le podium tandis que la lutte reste intense dans le haut comme dans le bas du classement.



Ligue 1 : Paris sourit, Marseille trébuche

La 17e journée de Ligue 1 a souri au Paris SG et tourné au cauchemar pour l'OM. Le PSG a remporté le derby face au Paris FC (2-1), le premier en championnat depuis près de 36 ans, porté par Désiré Doué et Ousmane Dembélé.

À l'inverse, Marseille s'est incliné au Vélodrome contre Nantes (0-2), plombé par deux expulsions et une prestation décevante. Ce succès permet aux Canaris de sortir de la zone rouge, tandis que l'OM reste troisième mais voit Lens et Paris s'échapper.

Dans la lutte pour le maintien, Brest s'est donné de l'air, alors que Metz et Lorient se sont neutralisés.

Mondial des clubs 2029 : le Maroc en pole position

Selon des sources concordantes proches des sphères décisionnelles du football africain et international, le Maroc s'impose aujourd'hui comme le principal favori pour accueillir la Coupe du monde des clubs 2029.

D'après des informations recueillies par Hesport, les chances du Royaume d'obtenir l'organisation de cette compétition mondiale avoisineraient les 99 %, dans l'attente de l'annonce officielle de la FIFA.



Une source bien informée, au fait des dossiers de la Fédération royale marocaine de football, de la CAF et de la FIFA, indique que l'orientation des instances internationales ne laisse guère de place au doute.

« La décision formelle revient encore à la FIFA, mais dans les faits, le Maroc dispose désormais d'une avance déterminante sur ses concurrents », confie-t-elle.

Pour la FIFA, l'édition 2029 du Mondial des clubs revêt un enjeu stratégique majeur.

Elle est envisagée comme une répétition générale avant la Coupe du monde 2030, que le Maroc coorganisera avec l'Espagne et le Portugal. Infrastructures sportives, capacités d'hébergement, logistique, sécurité et expertise organisationnelle figurent parmi les critères sur lesquels le Royaume bénéficie déjà d'une crédibilité largement reconnue. Cette dynamique s'inscrit dans un mouvement plus large de montée en puissance du Maroc sur la scène sportive internationale. Après la confirmation de l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations 2025, Rabat ambitionne de renforcer son positionnement en tant que hub africain et méditerranéen du sport mondial, en s'appuyant sur des investissements structurels durables et une solide expérience dans l'accueil de grands événements.

Si la FIFA venait à officialiser ce choix dans les prochains mois, l'attribution de la Coupe du monde des clubs 2029 constituerait un nouveau signal fort du rayonnement sportif et institutionnel du Royaume, à l'approche d'échéances majeures pour l'avenir du football mondial.

By Ladi

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



Pressplus est le kiosque 100 % digital & augmenté de L'ODJ Média, groupe de presse Arrissala SA **magazines, hebdomadaires & quotidiens...**